



## **Le représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Liban**

L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, a été reçu le 13 octobre à l'ambassade de la Fédération de Russie en République du Liban par l'ambassadeur A. S. Zassykine.

Il a été question de la situation au Liban et dans l'ensemble du Proche-Orient, ainsi que de la coordination de la coopération avec différentes associations publiques et politiques du Liban, notamment « Liqaa Orthodoxe », la Maison russo-libanaise, l'association « Familles orthodoxes de Beyrouth », etc.

L'higoumène Arsène a parlé au chef de l'Ambassade russe au Liban de l'activité de la représentation du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, de la vie du métochion du Patriarcat de Moscou à Beyrouth, ainsi que des possibilités de retour de la Représentation à Damas.

L'ancien recteur du métochion de Beyrouth, l'archiprêtre Anatole Egorov, actuellement en congé au Liban, participait à la rencontre.